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Excusés
Verontschuldigd

ZONE DE POLICE BRUXELLES-OUEST
POLITIEZONE BRUSSEL-WEST

CONSEIL DE POLICE DU 26 OCTOBRE 2021 
POLITIERAAD VAN 26 OKTOBER 2021 

PROCÈS VERBAL
PROCES-VERBAAL

 
Pierre Kompany, Bourgmestre-Président f.f./wnd. Burgemeester-Voorzitter  ;
Hervé Doyen, Christian Lamouline, Bourgmestres/Burgemeesters ;
Katia Van Den Broucke, Marc Delvaux, Danielle Evraud, Léonidas Papadiz, Paulette Piquard, Leila Agic, Orhan Aydin, Marie Bijnens, Joëlle
Electeur, Michel Eylenbosch, Ann Gilles-Goris, Jamal Ikazban, Patrick Issenghe, Serge Janssen, Laetitia Kalimbiriro Nsimire, Christophe
Kurt, Rachid Mahdaoui, Behar Sinani, Karima Souiss, Théophile Taelemans, Pierre Tempelhof, Luc Vancauwenberge, Zinev Azmani Matar,
Fatima Salek, Conseillers de police/Politieraadsleden ;
Luc Ysebaert, Chef de Corps/Korpschef ;
Sophie Bergers, Secrétaire du collège et conseil de police/Secretaris van politiecollege en -raad.

 
Ahmed Laaouej, Catherine Moureaux, Bourgmestres/Burgemeesters ;
Eren Güven, Conseiller de police/Politieraadslid.

Ouverture de la séance à 18:10
Opening van de zitting om 18:10

SÉANCE PUBLIQUE - OPENBARE ZITTING

Services dépendants du chef de corps - Secrétariat du collège et conseil de police
APPROBATION DU PROCES-VERBAL DE LA SEANCE DU 28/09/2021

Le conseil de police approuve le procès-verbal de la séance du 28/09/2021.
27 votants : 27 votes positifs.

Diensten die rechtstreeks afhangen van de korpschef - Secretariaat politiecollege en -raad
GOEDKEURING VAN HET PROCES-VERBAAL VAN DE ZITTING VAN 28/09/2021

De politieraad keurt het proces-verbaal van de zitting van 28/09/2021 goed.
27 stemmers : 27 positieve stemmen.

1 annexe / 1 bijlage
PV CP 28092021.pdf

 

 

Direction moyens matériels - Service infrastructure
MARCHE PUBLIC DE TRAVAUX RELATIF AU REMPLACEMENT DE LA CHAUDIERE PRINCIPALE DU
COMMISSARIAT DE JETTE - DECISION PRISE EN URGENCE POUR LE BON FONCTIONNEMENT DE LA CHAUDIERE
- DOCUMENTS QUI REGISSENT LE MARCHE - DEPENSE : 14.658,45 € TVAC - BUDGET EXTRAORDINAIRE 2021 -
PRISE D'ACTE DE LA DECISION DU COLLEGE DE POLICE DU 06 OCTOBRE 2021

Le conseil de police approuve le projet de délibération.
27 votants : 27 votes positifs.

Directie materiële middelen - Dienst infrastructuur
OVERHEIDSOPDRACHT VOOR WERKEN BETREFFENDE DE VERVANGING VAN DE KETEL VAN HET
COMMISSARIAAT VAN JETTE - BESLISSING BIJ HOOGDRINGENDHEID GENOMEN VOOR DE GOEDE WERKING
VAN DE KETEL - DOCUMENTEN DIE DE OPDRACHT BEHEREN - UITGAVE: 14.658,45 € BTWI - BUITENGEWONE
BEGROTING 2021 - AKTENEMING VAN DE BESLISSING VAN HET POLITIECOLLEGE VAN 06 OKTOBER 2021

De politieraad keurt het ontwerp van beraadslaging goed.
27 stemmers : 27 positieve stemmen.

Madame Piquard demande si la zone de police a prévu d'installer une chaudière à condensation.
Monsieur le Chef de corps ne connaît pas la réponse à cette question mais précise que dans de telles situations la zone de police choisit du
matériel qui intègre les nouvelles technologies.
Monsieur Mahdaoui demande si cette dépense était inscrite au budget.
Monsieur le Chef de corps répond par la négative (il s'agit d'une réparation en urgence et par conséquent d'une dépense imprévue). A ce
sujet, Monsieur le Chef de corps précise que cette dépense sera par conséquent financée au moyen d'un emprunt et/ou fonds de réserve.
Madame Piquard vraagt of de politiezone plannen heeft om een condensatieketel te installeren.
De Korpschef kent het antwoord op deze vraag niet, maar geeft aan dat de politiezone in dergelijke situaties kiest voor apparatuur waarin
de nieuwe technologieën zijn verwerkt.
De heer Mahdaoui vraagt of deze uitgave in de begroting is opgenomen.
De Korpschef antwoordt ontkennend (dit betreft een dringende herstelling en dus een onvoorziene uitgave). In dat kader specificeert de
Korpschef dat deze uitgaven dus zullen worden gefinancierd door middel van een lening en/of reservefonds.
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3 annexes / 3 bijlagen
Devis_261.pdf, doc20211004164815.pdf, 2021-035 Offre remplacement chaudière.pdf

 

 

Direction moyens matériels - Service infrastructure
FOURNITURE ET MONTAGE DE RAYONNAGES DE TYPE COMPACTUS POUR LE SERVICE HRM DE LA ZONE DE
POLICE BRUXELLES-OUEST VIA UN MARCHÉ PUBLIC CONCLU PAR LE SPF P&O (FORCMS) – FORCMS-MM-097 -
APPROBATION DE LA DÉPENSE : 13.372,- € TVAC – BUDGET EXTRAORDINAIRE 2021 – 330/724-60 – APPROBATION

Le conseil de police approuve le projet de délibération.
27 votants : 27 votes positifs.

Directie materiële middelen - Dienst infrastructuur
LEVERING EN MONTAGE VAN REKKEN VAN HET TYPE COMPACTUS VOOR DE DIENST HRM VAN DE
POLITIEZONE BRUSSEL-WEST VIA EEN OVERHEIDSOPDRACHT GEGUND DOOR DE FOD P&O (FORCMS) –
FORCMS-MM-097 – GOEDKEURING VAN DE UITGAVE: 13.372,- € BTWI – BUITENGEWONE BEGROTING 2021 –
330/724-60 – GOEDKEURING

De politieraad keurt het ontwerp van beraadslaging goed.
27 stemmers : 27 positieve stemmen.

3 annexes / 3 bijlagen
2021-12977-001.pdf, BE210342-tableau de prix-1.pdf, BE210342.A1.pdf

 

 

Direction moyens matériels - Service logistique
MARCHÉ PUBLIC EN VUE DE L’ACQUISITION DE QUINZE VALISES DE SÉCURITÉ POUR TRANSPORTER UNE
ARME COLLECTIVE POUR LA DIRECTION DES OPÉRATIONS DE LA ZONE DE POLICE BRUXELLES-OUEST –
FIXATION DU MODE DE PASSATION DU MARCHÉ – ESTIMATION DE LA DÉPENSE: 15.000,00 € TVAC – BUDGET
EXTRAORDINAIRE 2021 – 330/744-51 – APPROBATION

Le conseil de police approuve le projet de délibération.
27 votants : 27 votes positifs.

Directie materiële middelen - Dienst logistiek
OVERHEIDSOPDRACHT MET HET OOG OP DE AANKOOP VAN VIJFTIEN VEILIGHEIDSKOFFERS VOOR HET
VERVOEREN VAN EEN COLLECTIEF WAPEN VOOR DE DIRECTIE OPERATIES VAN DE POLITIEZONE BRUSSEL-
WEST – VASTLEGGING VAN DE WIJZE VAN GUNNING VAN DE OPDRACHT – RAMING VAN DE UITGAVE: € 15.000,00
BTWI – BUITENGEWONE BEGROTING 2021 – 330/744-51 – GOEDKEURING

De politieraad keurt het ontwerp van beraadslaging goed.
27 stemmers : 27 positieve stemmen.

4 annexes / 4 bijlagen
KOFFERS - lettre - nl.doc, INVENTAIRE.docx, KOFFERS - lettre - fr.doc, INVENTARIS.docx

 

 

Direction moyens matériels - Service logistique
ACQUISITION D’UN VÉHICULE UTILITAIRE POUR LA DIRECTION DE LA GESTION FONCTIONNELLE, SERVICE
ESTAFETTE DE LA ZONE DE POLICE BRUXELLES-OUEST VIA UN MARCHÉ PUBLIC CONCLU PAR LA POLICE
FÉDÉRALE – PROCUREMENT 2016 R3 006 LOT 29 – ANNULATION DE LA DÉLIBÉRATION RÉF. #040/23.03.2021/A/0004#
– DÉPENSE GLOBALE : 14.000,00 € TVAC – BUDGET EXTRAORDINAIRE – 330/743-52 – APPROBATION

Le conseil de police approuve le projet de délibération.
27 votants : 27 votes positifs.

Directie materiële middelen - Dienst logistiek
AANKOOP VAN EEN (LICHT) VRACHTVOERTUIG VOOR DE DIRECTIE FUNCTIONEEL BEHEER,
ESTAFETTEDIENST VAN DE POLITIEZONE BRUSSEL-WEST VIA EEN OVERHEIDSOPDRACHT GEGUND DOOR DE
FEDERALE POLITIE – PROCUREMENT 2016 R3 006 PERCEEL 29 – ANNULERING VAN DE BERAADSLAGING REF.
#040/23.03.2021/A/0004# – GLOBALE UITGAVE: € 14.000,00 BTWI – BUITENGEWONE BEGROTING – 330/743-52 –
GOEDKEURING

De politieraad keurt het ontwerp van beraadslaging goed.
27 stemmers : 27 positieve stemmen.
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6 annexes / 6 bijlagen
009.JPG, 010.JPG, 008.jpg, 006.jpg, 007.jpg, 005.jpg

 

 

Direction moyens matériels - Service logistique
CONCLUSION D’UN CONTRAT D’ENTRETIEN ET DE RÉPARATION POUR HUIT VEHICULES DE MARQUE
VOLKSWAGEN MODÈLE TIGUAN DE LA ZONE DE POLICE BRUXELLES-OUEST VIA UN MARCHÉ PUBLIC CONCLU
PAR LA POLICE FÉRÉRALE – PROCUREMENT 2016 R3 010 – LOT 32 – DÉPENSE GLOBALE (9 ANS/225.000 KMS):
75.825,76 € TVAC DONT 8.425,08 € TVAC/ANNEE – BUDGET ORDINAIRE 2022 – 330/127-06 – APPROBATION

Le conseil de police approuve le projet de délibération.
27 votants : 27 votes positifs.

Directie materiële middelen - Dienst logistiek
SLUITEN VAN EEN ONDERHOUDS- EN HERSTELLINGSCONTRACT VOOR ACHT VOERTUIGEN VAN HET MERK
VOLKSWAGEN MODEL TIGUAN VAN DE POLITIEZONE BRUSSEL-WEST VIA EEN OPENBARE OPDRACHT GEGUND
DOOR DE FEDERALE POLITIE – PROCUREMENT 2016 R3 010 – PERCEEL 32 – GLOBALE UITGAVE (9 JAAR/225.000
KMS): € 75.825,76 BTWI WAARVAN € 8.425,08 BTWI/JAAR – GEWONE BEGROTING 2022 – 330/127-06 – GOEDKEURING

De politieraad keurt het ontwerp van beraadslaging goed.
27 stemmers : 27 positieve stemmen.

1 annexe / 1 bijlage
2016R3010 - LOT 32 - DIETEREN.pdf

 

 

Direction moyens matériels - Service logistique
CONCLUSION D’UN CONTRAT D’ENTRETIEN ET DE RÉPARATION POUR UN VEHICULE DE MARQUE
VOLKSWAGEN MODÈLE PASSAT DE LA ZONE DE POLICE BRUXELLES-OUEST VIA UN MARCHÉ PUBLIC CONCLU
PAR LA POLICE FÉRÉRALE – PROCUREMENT 2016 R3 010 – DÉPENSE GLOBALE (9 ANS/225.000 KMS) : 9.949,98 €
TVAC DONT 1.105,55 € TVAC/ANNEE – BUDGET ORDINAIRE 2022 – 330/127-06 – APPROBATION

Le conseil de police approuve le projet de délibération.
27 votants : 27 votes positifs.

Directie materiële middelen - Dienst logistiek
SLUITEN VAN EEN ONDERHOUDS- EN HERSTELLINGSCONTRACT VOOR EEN VOERTUIG VAN HET MERK
VOLKSWAGEN MODEL PASSAT VAN DE POLITIEZONE BRUSSEL-WEST VIA EEN OPENBARE OPDRACHT GEGUND
DOOR DE FEDERALE POLITIE – PROCUREMENT 2016 R3 010 – GLOBALE UITGAVE (9 JAAR/225.000 KMS): € 9.949,98
BTWI WAARVAN € 1.105,55 BTWI/JAAR – GEWONE BEGROTING 2022 – 330/127-06 – GOEDKEURING

De politieraad keurt het ontwerp van beraadslaging goed.
27 stemmers : 27 positieve stemmen.

1 annexe / 1 bijlage
2016 R3 010 - 21.pdf

 

 

Direction moyens matériels - Service logistique
CONCLUSION D’UN CONTRAT D’ENTRETIEN ET DE RÉPARATION POUR UN VEHICULE DE MARQUE PEUGEOT,
MODÈLE 2008 DE LA ZONE DE POLICE BRUXELLES-OUEST VIA UN MARCHÉ PUBLIC CONCLU PAR LA POLICE
FÉRÉRALE – PROCUREMENT 2016 R3 002 LOT 6 – DÉPENSE GLOBALE (9 ANS/180.000 KMS) : 7.246,61 € TVAC DONT
805,18 € TVAC/ANNEE – BUDGET ORDINAIRE 2022 – 330/127-06 – APPROBATION

Le conseil de police approuve le projet de délibération.
27 votants : 27 votes positifs.

Directie materiële middelen - Dienst logistiek
SLUITEN VAN EEN ONDERHOUDS- EN HERSTELLINGSCONTRACT VOOR EEN VOERTUIG VAN HET MERK
PEUGEOT, MODEL 2008 VAN DE POLITIEZONE BRUSSEL-WEST VIA OPENBARE OPDRACHTEN GEGUND DOOR DE
FEDERALE POLITIE – PROCUREMENT 2016 R3 002 PERCEEL 6 – GLOBALE UITGAVE (9 JAAR/180.000 KMS): €
7.246,61 BTWI WAARVAN € 805,18 BTWI/JAAR – GEWONE BEGROTING 2022 – 330/127-06 – GOEDKEURING

De politieraad keurt het ontwerp van beraadslaging goed.
27 stemmers : 27 positieve stemmen.

3/8
Conseil de police - 26.10.2021 - Procès verbal public
Politieraad - 26.10.2021 - Openbaar proces-verbaal



9

10

11

1 annexe / 1 bijlage
2016 R3 002 - lot 6 - PEUGEOT.pdf

 

 

Direction moyens matériels - Service logistique
CONCLUSION D’UN CONTRAT D’ENTRETIEN ET DE RÉPARATION POUR UN VEHICULE DE MARQUE
VOLKSWAGEN MODÈLE GOLF DE LA ZONE DE POLICE BRUXELLES-OUEST VIA UN MARCHÉ PUBLIC CONCLU
PAR LA POLICE FÉRÉRALE – PROCUREMENT 2016 R3 010 LOT 15 – DÉPENSE GLOBALE (9 ANS/180.000 KMS) :
7.298,48 € TVAC DONT 810,94 € TVAC/ANNEE – BUDGET ORDINAIRE 2022 – 330/127-06 – APPROBATION

Le conseil de police approuve le projet de délibération.
27 votants : 27 votes positifs.

Directie materiële middelen - Dienst logistiek
SLUITEN VAN EEN ONDERHOUDS- EN HERSTELLINGSCONTRACT VOOR EEN VOERTUIG VAN HET MERK
VOLKSWAGEN MODEL GOLF VAN DE POLITIEZONE BRUSSEL-WEST VIA EEN OPENBARE OPDRACHT GEGUND
DOOR DE FEDERALE POLITIE – PROCUREMENT 2016 R3 010 PERCEEL 15 – GLOBALE UITGAVE (9 JAAR/180.000
KMS): € 7.298,48 BTWI WAARVAN € 810,94 BTWI/JAAR – GEWONE BEGROTING 2022 – 330/127-06 – GOEDKEURING

De politieraad keurt het ontwerp van beraadslaging goed.
27 stemmers : 27 positieve stemmen.

1 annexe / 1 bijlage
2016 R3 010 - lot 15.pdf

 

 

Direction moyens matériels - Service logistique
CONCLUSION D’UN CONTRAT D’ENTRETIEN ET DE RÉPARATION POUR UN VEHICULE DE MARQUE SKODA,
MODÈLE OCTAVIA DE LA ZONE DE POLICE BRUXELLES-OUEST VIA UN MARCHÉ PUBLIC CONCLU PAR LA
POLICE FÉRÉRALE – PROCUREMENT 2016 R3 010 LOT 18 – DÉPENSE GLOBALE (9 ANS/180.000 KMS) : 6.935,19 €
TVAC DONT 770,58 € TVAC/ANNEE – BUDGET ORDINAIRE 2022 – 330/127-06 – APPROBATION

Le conseil de police approuve le projet de délibération.
27 votants : 27 votes positifs.

Directie materiële middelen - Dienst logistiek
SLUITEN VAN EEN ONDERHOUDS- EN HERSTELLINGSCONTRACT VOOR EEN VOERTUIG VAN HET MERK SKODA,
MODEL OCTAVIA VAN DE POLITIEZONE BRUSSEL-WEST VIA EEN OPENBARE OPDRACHT GEGUND DOOR DE
FEDERALE POLITIE – PROCUREMENT 2016 R3 010 PERCEEL 18 – GLOBALE UITGAVE (9 JAAR/180.000 KMS): €
6.935,19 BTWI WAARVAN € 770,58 BTWI/JAAR – GEWONE BEGROTING 2022 – 330/127-06 – GOEDKEURING

De politieraad keurt het ontwerp van beraadslaging goed.
27 stemmers : 27 positieve stemmen.

1 annexe / 1 bijlage
2016 R3 010 - lot 18.pdf

 

 

Direction moyens matériels - Service logistique
DÉCLASSEMENT D’UN VÉHICULE DE POLICE VOLKSWAGEN TIGUAN IMMATRICULÉ 1JLG204 ET PERCEPTION
D’UNE INDEMNISATION DE LA PART DE LA COMPAGNIE D’ASSURANCE ETHIAS – 14.380,28 € – 330/560-51 –
APPROBATION.

Le conseil de police approuve le projet de délibération.
27 votants : 27 votes positifs.

Directie materiële middelen - Dienst logistiek
DECLASSERING VAN EEN POLITIEVOERTUIG VOLKSWAGEN TIGUAN MET NUMMERPLAAT 1JLG204 EN
ONTVANGST VAN EEN SCHADEVERGOEDING NAMENS DE VERZEKERINGSMAATSCHAPPIJ ETHIAS – € 14.380,28–
330/560-51 – GOEDKEURING

De politieraad keurt het ontwerp van beraadslaging goed.
27 stemmers : 27 positieve stemmen.

2 annexes / 2 bijlagen
Duplicata_Courrier concernant le sinistre du_027229821_fr.pdf, DOC ORIGIN 1 JLG 204.pdf
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Direction moyens matériels - Service logistique
DÉCLASSEMENT ET VENTE D’UN VÉHICULE VOLKSWAGEN JETTA (ANCIENNE IMMATRICULATION 1EEN353) –
APPROBATION

Le conseil de police approuve le projet de délibération.
27 votants : 27 votes positifs.

Directie materiële middelen - Dienst logistiek
DECLASSERING EN VERKOOP VAN EEN VOERTUIG VOLKSWAGEN JETTA (OUDE NUMMERPLAAT 1EEN353) VAN
DE POLITIEZONE BRUSSEL-WEST – GOEDKEURING

De politieraad keurt het ontwerp van beraadslaging goed.
27 stemmers : 27 positieve stemmen.

 

 

Direction moyens matériels - Service logistique
DÉCLASSEMENT ET VENTE D’UN VÉHICULE YAMAHA SA21 (ANCIENNE IMMATRICULATION SBFL911) –
APPROBATION

Le conseil de police approuve le projet de délibération.
27 votants : 27 votes positifs.

Directie materiële middelen - Dienst logistiek
DECLASSERING EN VERKOOP VAN EEN VOERTUIG YAMAHA SA21 (OUDE NUMMERPLAAT SBFL911) VAN DE
POLITIEZONE BRUSSEL-WEST – GOEDKEURING

De politieraad keurt het ontwerp van beraadslaging goed.
27 stemmers : 27 positieve stemmen.

1 annexe / 1 bijlage
DOC ORIGIN SBFL911.pdf

 

 

Direction moyens matériels - Service logistique
DÉCLASSEMENT ET VENTE D’UN VÉHICULE YAMAHA SA21 (ANCIENNE IMMATRICULATION SBFL923) –
APPROBATION

Le conseil de police approuve le projet de délibération.
27 votants : 27 votes positifs.

Directie materiële middelen - Dienst logistiek
DECLASSERING EN VERKOOP VAN EEN VOERTUIG YAMAHA SA21 (OUDE NUMMERPLAAT SBFL923) VAN DE
POLITIEZONE BRUSSEL-WEST – GOEDKEURING.

De politieraad keurt het ontwerp van beraadslaging goed.
27 stemmers : 27 positieve stemmen.

1 annexe / 1 bijlage
DOC ORIGIN SBFL923.pdf

 

 

Direction moyens matériels - Service logistique
DÉCLASSEMENT ET VENTE D’UN VÉHICULE YAMAHA SA22 (ANCIENNE IMMATRICULATION SBFL931) DE LA
ZONE DE POLICE BRUXELLES-OUEST – APPROBATION.

Le conseil de police approuve le projet de délibération.
27 votants : 27 votes positifs.

Directie materiële middelen - Dienst logistiek
DECLASSERING EN VERKOOP VAN EEN VOERTUIG YAMAHA SA22 (OUDE NUMMERPLAAT SBFL931) VAN DE
POLITIEZONE BRUSSEL-WEST – GOEDKEURING.
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De politieraad keurt het ontwerp van beraadslaging goed.
27 stemmers : 27 positieve stemmen.

Monsieur Sinani fait référence au dernier Conseil de police et se demande s'il est possible d'envisager un partenariat avec d'autre pays et ce
pour les véhicules qui sont encore utilisables.
Monsieur le Chef de corps répond qu'il s'est renseigné et explique que ce système engendre une série de frais qui doivent être engagés par le
vendeur. Dès lors, un tel partenarait ne semble pas être opportun pour la zone de police.
Monsieur Janssen explique qu'à l'époque, il avait demandé d'offrir les véhicules déclasssés de la zone de police à la section locale de la
Croix-Rouge Ganshoren-Koekelberg. Cependant et étant donné que ceux-ci étaient trop usés, il n'a pas été possible de répondre
favorablement à sa demande.
Madame Gilles-Goris et Monsieur Tempelhof ne sont pas favorables à l'idée de donner des véhicules déclassés à d'autres pays et ce
notamment par rapport à la problématique de la pollution. 
De heer Sinani verwijst naar de laatste Politieraad en vraagt zich af of een samenwerking met andere landen mogelijk is en dit voor
voertuigen die nog bruikbaar zijn.
De Korpschef antwoordt dat hij navraag heeft gedaan en legt uit dat dit systeem een reeks kosten met zich meebrengt voor de verkoper.
Een dergelijk partnerschap lijkt dan ook niet opportuun voor de politiezone.
De heer Janssen legt uit dat hij destijds heeft gevraagd om de gedeclasseerde voertuigen van de politiezone te schenken aan de plaatselijke
Rode Kruisafdeling Ganshoren-Koekelberg. Echter en aangezien deze te versleten waren, was het niet mogelijk gunstig op zijn verzoek te
reageren.
Mevrouw Gilles-Goris en de heer Tempelhof zijn geen voorstander van het idee om afgedankte voertuigen aan andere landen te geven,
vooral niet met betrekking tot het probleem van de vervuiling.

1 annexe / 1 bijlage
DOC ORIGIN SBLF931.pdf

 

 

Direction moyens matériels - Service télématique
ACQUISITION DE TERMINAUX MOBILES DE COMMUNICATION (GSM, SMARTPHONES ET ACCESSOIRES) POUR
LA ZONE DE POLICE BRUXELLES-OUEST VIA UN MARCHÉ PUBLIC CONCLU PAR LE FORCMS – CONTRAT CADRE
FORCMS-GSM-112 – DÉPENSE GLOBALE : 25.000,00 € TVAC – ART : 330/744-51 - BUDGET EXTRAORDINAIRE 2021 –
APPROBATION.

Le conseil de police approuve le projet de délibération.
27 votants : 27 votes positifs.

Directie materiële middelen - Dienst telematica
AANKOOP VAN MOBIELE TERMINALS VOOR COMMUNICATIE (GSM's, SMARTPHONES EN TOEBEHOREN) VOOR
DE POLITIEZONE BRUSSEL-WEST VIA EEN OVERHEIDSOPDRACHT GEGUND DOOR DE FORCMS –
RAAMCONTRACT FORCMS-GSM-112 – GLOBALE UITGAVE € 25.000,00 BTWI – ART : 330/744-51 - BUITENGEWONE
BEGROTING 2021 – GOEDKEURING.

De politieraad keurt het ontwerp van beraadslaging goed.
27 stemmers : 27 positieve stemmen.

Madame Evraud signale que dans le dossier on fait référence à un montant de 34.000 euros alors que dans le Bos il y est inscrit un montant
de 25.000 euros. Monsieur le Chef de corps va se renseigner quant à cette différence de montant et une réponse sera transmise à Madame
Evraud.
Mevrouw Evraud wijst erop dat in het dossier wordt verwezen naar een bedrag van 34.000 euro terwijl er in Bos een bedrag van 25.000 euro is
ingeschreven. De heer Korpschef zal informeren naar dit verschil in bedrag en er zal een antwoord gestuurd worden naar Mevrouw Evraud.

1 annexe / 1 bijlage
FORCMS-GSM-112-01 (doc238a) Brief betekening VDA 1.pdf

 

 

Direction générale - Service gestion et communication
RAPPORT ANNUEL 2020 - PRISE DE CONNAISSANCE

Le conseil de police prend connaissance.
27 votants : 27 votes positifs.

Algemene directie - Beleids- en communicatiedienst
JAARVERSLAG 2020 - KENNISNAME

De politieraad neemt kennis.
27 stemmers : 27 positieve stemmen.

Monsieur Eylenbosch félicite le Chef de corps quant à la clarté de ce rapport. Cependant, ce dernier s'étonne quant au fait que la
problématique de la conduite sous influence (drogues) n'y soit pas abordée.
Monsieur le Chef de corps explique que ce type de contrôles nécessite un matériel particulier. Il ajoute que lors des contrôles routiers, le
taux d'alcoolémie est systématiquement contrôlé (ce qui n'est pas le cas pour l'influence sous la drogue). Ceci dit, Monsieur le Chef de
corps prend note de la remarque et va veiller à ce qu'à l'avenir on prenne en compte cet aspect.
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Madame Evraud exprime son inquiétude quant à l'augmentation des faits de violence et se demande si la zone de police a des pistes de
solutions pour atténuer ce phénomène.
Monsieur le Chef de corps explique que cette augmentation de la violence est liée au trafic de drogue ainsi qu'au jeu d'influence territoriaux
des bandes. Monsieur le Chef de corps ajoute que cette problématique est répandue à l'ensemble de la région de Bruxelles et précise que la
zone de police  lutte au quotidien contre le trafic de drogues (ce qui nécessite un partenariat avec le parquet ainsi qu'avec les services de
prévention communaux). 
Etant donné l'augmentation de 31% de la criminalité sur internet, Madame Evraud se demande si les policiers de notre zone de police sont
en nombre suffisant afin de contrer ce phénomène.
Monsieur le Chef de corps explique que les dossiers compliqués sont gérés en collaboration avec les services de la police fédérale. Afin
d'éviter que les citoyens ne soient victimes de ce type de faits, Monsieur le Chef de corps insiste quant à l'importance de la prévention.
Madame Evraud fait remarquer une augmentation de 81% du taux d'assassinat et se demande si on a une explication à ce sujet.
Monsieur le Chef de corps précise qu'il faut être prudent avec les pourcentages (les chiffres absolus étant davantage significatifs).
Madame Evraud s'étonne quant au fait que l'usage des drogues de synthèse ainsi que les faits de violence à l'égard des personnes âgées ne
soient pas mentionnés dans ce rapport.
Monsieur le Chef de corps explique que ce type de drogues circule très peu sur le territoire de notre zone de police.Quant aux faits de
violence envers les personnes âgées, Monsieur le Chef de corps explique qu'il n'existe pas de rubrique "personnes âgées" dans la
nomenclature des procès-verbaux et qu'il n'est dès très compliqué d'obtenir des statistiques en la matière.
Afin d'avoir une idée quant à l'évolution de la criminalité et ce au sein de chaque commune, Monsieur Sinani se demande s'il serait possible
de recevoir les statistiques quant aux plaintes et ce sur plusieurs années.
Monsieur le Bourgmestre Hervé Doyen soutient la demande de Monsieur Sinani.
Monsieur le Chef de corps prend note de cette demande.
Madame Piquard s'oppose à la demande de Monsieur Sinani car elle craint que les chiffres ne stigmatisent certaines communes. Par ailleurs,
Madame Piquard demande de communiquer les lieux et horaires des commissariats situés sur le territoire de la zone de police.
Madame Souiss demande des précisions quant au fait d'extrémisme/terrorisme/radicalisme situé à Berchem-Sainte-Agathe/Koekelberg et
Ganshoren.
Monsieur le Chef de corps répond que le rapport d'activités permet de donner une idée quant à l'activité policière et que les situations
concrètes n'y sont donc pas explicitées.
De heer Eylenbosch feliciteert de Korpschef met de duidelijkheid van dit rapport. Deze laatste is echter verbaasd de problematiek van het
rijden onder invloed (drugs) niet wordt aangekaart. 
De Korpschef legt uit dat voor dit soort controle speciale apparatuur nodig is. Hij voegt eraan toe dat bij wegcontroles systematisch het
alcoholgehalte in het bloed wordt gecontroleerd (wat niet het geval voor beïnvloeding door drugs). Dat gezegd zijnde, neemt de Mijnheer de
Korpschef nota van de opmerking en zal ervoor zorgen dat dit aspect in de toekomst wordt meegenomen. 
Mevrouw Evraud spreekt haar bezorgdheid uit over de toename van geweld en vraagt zich af of de politiezone mogelijke oplossingen heeft
om dit fenomeen te mitigeren. 
Mijnheer de Korpschef legt uit dat deze toename van geweld verband houdt met drugshandel en met het spel van territoriale invloed van
bendes. Mijnheer de Korpschef voegt eraan toe dat dit probleem wijdverbreid is in het hele Brusselse Gewest en stipuleert dat de
politiezone dagelijks strijdt tegen de drugshandel (waarvoor zowel een partnerschap met het parket als met de gemeentelijke
preventiediensten vereist is). 
Gezien de stijging van de internetcriminaliteit met 31% vraagt mevrouw Evraud zich af of er in ons politiezone voldoende politieagenten
zijn om dit fenomeen tegen te gaan. 
Mijnheer de Korpschef legt uit dat ingewikkelde dossiers in samenwerking met de diensten van de federale politie worden beheerd. Om te
voorkomen dat burgers slachtoffer worden van dit soort incidenten, benadrukt mijnheer de Korpschef het belang van preventie. 
Madame Evraud wijst op een stijging van 81% van het aantal moorden en vraagt zich af of we daar een verklaring voor hebben. 
Mijnheer de Korpschef geeft aan dat we voorzichtig moeten zijn met de percentages (de absolute cijfers zijn belangrijker). 
Mevrouw Evraud verbaast zich erover dat zowel het gebruik van synthetische drugs als het geweld tegen ouderen niet in dit rapport wordt
genoemd. 
Mijnheer de Korpschef legt uit dat dit soort drugs zeer weinig circuleert op het grondgebied van onze politiezone. Wat gewelddaden tegen
ouderen betreft, legt mijnheer de Korpschef uit dat er geen rubriek "ouderen" bestaat in de nomenclatuur van de processen-verbaal en dat
het daarom erg ingewikkeld is om statistieken over dit onderwerp te verkrijgen. 
Om een idee te krijgen van de evolutie van de criminaliteit binnen elke gemeente, vraagt de heer Sinani zich af of het mogelijk zou zijn om
statistieken met betrekking tot klachten te ontvangen en dit over een periode van meerdere jaren. 
Mijnheer de Burgemeester Hervé Doyen steunt het verzoek van de heer Sinani. 
Mijnheer de Korpschef neemt nota van dit verzoek. 
Mevrouw Piquard is tegen het verzoek van de heer Sinani omdat ze vreest dat de cijfers bepaalde gemeenten stigmatiseren. Bovendien
vraagt mevrouw Piquard om de adressen en openingsuren van de commissariaten, gelegen op het grondgebied van de politiezone, mee te
delen. 
Mevrouw Souiss vraagt om details over het feit van extremisme/ terrorisme/ radicalisme in Sint-Agatha-Berchem/ Koekelberg en
Ganshoren. 
Mijnheer de Korpschef antwoordt dat het activiteitenrapport een beeld geeft van het politieoptreden in het algemeen en dat concrete
situaties daarom niet worden toegelicht. 

2 annexes / 2 bijlagen
Rapport annuel 2020.pdf, Jaarverslag 2020.pdf

 

Marie Bijnens quitte la séance / verlaat de zitting. 
Ann Gilles-Goris quitte la séance / verlaat de zitting. 
Karima Souiss quitte la séance / verlaat de zitting. 
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Le conseil de police prend connaissance.
24 votants : 24 votes positifs.

Diensten die rechtstreeks afhangen van de korpschef - Secretariaat politiecollege en -raad
QUESTION ORALE - CONSEILLER DE POLICE LUC VANCAUWENBERGE - IDENTITEITSCONTROLES (Aanvullend)

De politieraad neemt kennis.
24 stemmers : 24 positieve stemmen.

Monsieur le Chef de corps prend la parole et lit la réponse de Madame la Bourgmestre-Présidente : 
"Monsieur le Conseiller de police,
J’ai bien reçu votre question et je vous en remercie. En réalité, depuis que nous en avions discuté avant l’été, nous avons bien avancé dans
l’examen de ces diverses questions.
En effet, comme je l’avais indiqué lors du Conseil de police qui s’est tenu le 26 mai dernier, je considère que toutes ces questions sont
extrêmement importantes et donc ne peuvent évidemment pas être tranchées sans une réelle analyse de l’ensemble des conséquences
qu’elles peuvent induire.
Lors de cette séance du Conseil de Police, souvenez-vous, nous nous étions donc mis d’accord pour mettre en place un groupe de travail
qui serait chargé d’analyser notamment l’ensemble des recommandations établies par la Commission intérieur du Parlement bruxellois
ainsi que les autres éléments susceptibles de nourrir ce sujet.
Préalablement, nous avions cependant demandé qu’une analyse soit effectuée au sein de notre Zone de police. Depuis, cet examen a été
entamé au sein de la Zone. C’est le Commissaire Berckmans qui a été chargé de ce suivi. Actuellement, les travaux, notamment relatifs à
l’analyse à la remise d’un récépissé à l’occasion des contrôles et qui se fait bien entendu à la lumière de l’article 34 de la LFP, est toujours
discutée au niveau de la Commission permanente pour la police locale.
Il n’empêche, ces travaux arrivent clairement en bout de course. Il est donc maintenant temps pour nous de réunir le groupe de travail prévu
avec les Conseillers de police sur lequel nous nous étions mis d’accord fin mai dernier.    
Il est bien évident que ce groupe de travail est ouvert à tous les conseillers de police mais qu’il devra se constituer en respectant la
représentativité des forces politiques présentes. Le secrétariat de notre conseil de police sera disponible pour prendre note du nom des
personnes intéressées par ce thème particulier.
Je vous propose que nous puissions prévoir la 1ère réunion de ce groupe de travail le 3 décembre prochain de 14 à 16h. Cette date devrait
permettre à la Commission permanente pour la police locale de clôturer ses travaux afin de pouvoir nous les présenter. Nous verrons à quel
endroit il est préférable de nous réunir en fonction également des normes sanitaires à respecter à ce moment-là. Ces éléments vous seront
communiqués par Madame Bergers."
De korpschef neemt het woord en lees het antwoord van de burgemeester-voorzitter : 
"Mijnheer het Politieraadslid,
Ik heb uw vraag goed ontvangen, waarvoor dank. Aangezien we dit voor de zomer reeds bespraken, hebben we ondertussen een lange weg
afgelegd en de verschillende vragen goed onderzocht.
Zoals ik heb aangegeven tijdens de Politieraad van 26 mei laatstleden, ben ik van mening  dat al deze vragen buitengewoon belangrijk zijn.
Beslissingen in het kader van deze vragen kunnen dan ook niet onmiddellijk genomen worden daar zij vragen om een grondige analyse met
betrekking tot de eventuele gevolgen.
Herinner u eraan dat we tijdens die zitting van de Politieraad overeengekomen zijn om een werkgroep op te richten die met name
verantwoordelijk zou zijn voor de analyse van alle aanbevelingen die zijn opgesteld door de interne Commissie van het Brussels Parlement
evenals van de andere elementen die hieraan kunnen bijdragen.
Voorafgaan hadden we echter verzocht om een analyse binnen onze politiezone. Deze analyse binnen de Zone is inmiddels van start
gegaan. Commissaris Berckmans is verantwoordelijk voor de opvolging. Momenteel worden de werkzaamheden, met name met betrekking
tot de analyse van de afgifte van ontvangstbewijzen tijdens inspecties, die uiteraard uitgevoerd worden in het licht van artikel 34 van de
WPA, nog steeds besproken op niveau van de permanente Commissie voor de lokale politie.
Dit werk loopt echter duidelijk op zijn einde. Het is nu dan ook stilaan tijd om de geplande werkgroep met de Politieraadsleden, waarover
we eind mei laatstleden tot een akkoord kwamen, bijeen te roepen.    
Het is duidelijk dat deze werkgroep openstaat voor alle Politieraadsleden, maar dat ze moet worden samengesteld met respect voor de
representativiteit van de aanwezige politieke krachten. Het secretariaat van onze Politieraad zal beschikbaar zijn om kennis te nemen van de
namen van de personen geïnteresseerd in dit specifieke onderwerp.
Ik stel voor dat we de 1ste vergadering van deze werkgroep laten doorgaan op 3 december aanstaande en dit tussen 14.00 en 16.00 uur.
Deze datum moet de Permanente Commissie van de lokale politie in staat stellen haar werkzaamheden af te ronden teneinde deze aan ons
voor te kunnen leggen. Waar we de werkgroep laten plaatsvinden kunnen we later bepalen, rekening houdende met de op dat moment te
respecteren sanitaire maatregelen. Dit zal u meegedeeld worden door Mevrouw Bergers."

1 annexe / 1 bijlage
Q orale conseil de police du 261021.msg

 
Levée de la séance à 19:10

Opheffing van de zitting om 19:10

La secrétaire du collège et conseil de police,
De secretaris van politiecollege en -raad,

Sophie Bergers  

Le Bourgmestre-Président f.f.,
De wnd. Burgemeester-Voorzitter,

Pierre Kompany
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